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 第 2402 回例会 2008 年（平成 20 年）9 月 30 日（火）

司 会：白鳥修次         ビ ジ タ ー：熊澤祥吉様(岡谷ｴｺｰ RC) 

点 鐘：平沢清文         ラッキーNo.：№ ３７ 中嶋孝一 

斉 唱：手に手つないで

 
 

 

 会 長 挨 拶 
 皆さん今日は、今日は日本が 100 人の村だったらと言うところから話したいと思います。 

 もし日本が 100 人の村だったら、漁業する人は一人も居ません。農民を加えてようやく３

人弱ということになります。「100 人の日本村は 3 人の人が土を耕し、種をまき、船を漕ぎ出

し網を引き上げている」。しかもその食の担い手の 3 人弱のうち「一人は 60 才以上、もう一

人は 70 才を超えている」。3 人弱が残り 97 人強の食を支えていることになります。 

現在日本の食糧自給率は 40％を切ってしまいました。このまま行けば日本村の食卓は

老農一人が 99 人を支える異常な国になってしまいます。 

 

輸入が止まり国産食材のみで食事をする場合を農水省が試算しています。朝食は米 1

杯とジャガイモ 2 個・ぬか漬け 1 皿。昼食はサツマイモ 2 本・ジャガイモ 1 個・リンゴ 4
1 個。

夕食は米 1 杯・サツマイモ 1 本・焼き魚 1 切れといった具合で終戦直後の食生活です。小

麦で作るうどんは 2 日に 1 杯、味噌汁も同じで国産大豆の生産は増えているとはいえ、需

要の 5％しか賄えません。従って醤油は無し、乳製品・肉も悲惨です。牛乳は 6 日に 1 本、

肉は 9 日に 100ｇ程度で、卵はと言えば 7 日に 1 個と 1 次産業の再生は待ったなしのとこ

に来ています。 

 

 

地区大会ＰＲ  岡谷エコーＲＣ会長 熊澤 祥吉 様 

 先日の合同例会では沢山のメンバーにおいで頂き、ありがとうございました。10/18・19 が

あっと言う間に近づいて来ました。 

大会 2 日目の 19 日にはお手伝いをお願いしたいと思います。当日の昼食会場は 2 箇

所に致しました。メイン会場はマリオ、諏訪グループの皆様には商工会議所にてお願いし

ます。マリオへ約 700 名が移動を致します。バスの用意が 23 台、来て頂いたクラブのバス

9 台に夫々乗って頂きカノラからマリオへの道案内役のお願いと、受付に 2-3 名のお手伝

をお願い致します。 

当日は荷物を少なくするようにとパンフレットは胸ポケットに入る大きさの物を前日に幹

事にお渡しします。記念品は本日届いておりますがエコバックを用意しましたのでお持ち
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帰り頂き、地球環境のためになるようにご利用下さい。当日は大変にお世話になりますが、

宜しくお願い致します。 

 

・ 10/19(日)地区大会 2 日目にバス添乗案内 9 名・受付 2～3 名の手伝いの要請が来て

おります。こちらで人選させて頂きますので、ご協力よろしくお願いします。また、地区

大会の記念品のエコバックが届いております。受付にありますので本日お持ち帰り下さ

い。 

・ 10 月のロータリーレート 1＄ 106 円 

・ 例会変更  

諏訪 RC＝10/17(金)ゴルフ例会に変更。10/24(金)→10/26(日)バスハイクに変更。

10/31(金)休日。 

松本西南 RC=10/7(火)職場訪問例会に変更。ビジター受付は１２時～13 時例会場。 

 

 委員会報告 

幹 事 報 告 

親睦委員会  次週 10/7(火)はご案内の通り親睦ゴルフコンペを開催します。詳細は参加

者の方に後日、ご案内を致します。まだ参加人数に若干の余裕がありますのでこれからで

も受付いたします。よろしくお願いします。 

 

 

｢助成金授与式｣ 

 

ボーイスカウト岡谷第１団 団委員長 児玉 隆生 様 

助成金を頂き、ありがとうございました。安定した活動を続ける大きな力に

なっております。 

会員数は少子化の中厳しいですが、今年は 4 名の入団がありました。活

動も順調に予通りこなしております。最近の活動では川上村へキャンプへ

行きました。こうした活動が出来るのも隊長の奉仕活動の結果です。その

隊長が安心して活動が出来るのもこうした助成金のお陰だと嬉しく思っております。 

学校生活とは違い上下関係の中での生活は大きな役に立っていると感じております。

学校からも礼儀もきちっとしていると聞いており、大変、誇りに思っております。子供には大

きく育ってもらいたいと言うことが私の一番の願いであります。ありがとうございました。 

 

ガールスカウト長野第１０団 団員長 佐々木 るり子 様 

 助成金ありがとうございました。充実した活動を続けるには無くてはならな

いものです。団員を代表して感謝申し上げます。 

 今年は 24 名の団員で元気に活動しております。今年はより良い活動を

目指してリーダー始め保護者の協力を得て、毎年 2 泊 3 日のキャンプを 3

泊 4 日にしました。最初ぎこちなかった子供達も自然に上の子が下のこの

面倒を見て、下の子が上の子を見習うと言うことが身に付いたように思います。 

 これからも充実した活動の為にご支援をよろしくお願いします。ありがとうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 ニコニコボックス 
岡谷エコーＲＣ 熊澤祥吉様  地区大会、宜しくお願い致します。 

平沢清文・河西 洋  来月の地区大会、皆様には御協力をお願い致します。 

牛山幸一・梅垣和彦・小口哲男・小口成人・尾関秀雄・笠原祥一・北澤洋之介・小出 篤・

坂井忠彦・高木昭好・竹村一幸・中嶋孝一・濵 透・濵 俊弘林 尚孝・林 靖高・原 史

郎・平沢清文・藤森睦美・宮坂宥澄・宮沢由己・矢島 進・矢島 實・山岡晴男・山岡正邦・

山岸邦太郎・山崎典夫  10/18・19 の地区大会には皆様の御協力をお願いします。熊澤

エコーRC 会長ご苦労様です。 

尾関秀雄  皆勤祝いを頂きました。 

 

 

 出 席 報 告 
会員数５１名、出席者３６名、出席率７０.５９％、前々回訂正８０.３９％ 
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